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      Аннотация

    
        
          В ходе работы была исследована система электроснабжения 500/220 кВ. На начальном этапе произведен выбор элементов электроэнергетической системы: трансформаторов и сечений ЛЭП. Далее были проведены расчеты установившегося режима работы системы «вручную» и с помощью программного обеспечения «RastrWin», рассмотрены режимы максимальных и минимальных нагрузок.  Также, были определены токи и напряжения при однофазном коротком замыкании на землю в узле № 7, построены векторные диаграммы. В заключительной части работы была исследована динамическая устойчивость системы с помощью программного обеспечения Dymola.
        

        
          During the work the system of electricity supply 500/220 kV was studied. At the initial, stage the elements of the electric power system, such as transformers and OHL, were chosen. Further, calculations were made of the steady state operation mode of the system “manually” and using the «RastrWin» software, the maximum and minimum load modes were considered. Also, the currents and voltages were determined for single phase-to-ground fault at the conjunction point № 7, vector diagrams were plotted. In the final part of the work, the dynamic stability of the system was investigated using the Dymola software.
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